

BACCALAURÉAT PROFESSIONNEL

ÉPREUVE ORALE SPÉCIFIQUE – ESPAGNOL

DNL

LOGISTIQUE

SUJET N° 3

**SECTION EUROPÉENNE
DURÉE DE L'ÉPREUVE : 20 minutes**

La calculatrice et le dictionnaire ne sont pas autorisés.

LA REDISTRIBUCIÓN DEL TRABAJO

Tarea:

Trabajas en la empresa de logística Juan TEJEIRO.

El responsable de la cadena logística, quiere modificar la distribución de las actividades en el almacén de productos alimenticios.

Presenta a los nuevos empleados cómo funciona la recepción de mercancías.

Vocabulario:

Los cuellos de botella: *engorgements*

La recepción de mercancías en el almacén



La **recepción de mercancías** es muy importante ya que es la que inicia el flujo de materiales. Mal gestionada, puede ser el punto de partida de muchos errores que luego afloran en el inventario y que limitan la productividad de la instalación.

Tareas asociadas a la recepción de mercancías

1. Planificación e información

Planificar las llegadas de mercancía es fundamental para que no se produzcan cuellos de botella en los muelles del almacén.

Además, es imprescindible que haya una buena gestión de la información y que todos los actores implicados estén al corriente de los pedidos que se esperan y de sus horas de llegada.

2. Descarga y gestión de los muelles de carga

Hace referencia a la descarga de las mercancías desde los camiones, así como a su desplazamiento hasta la zona de recepción o bien directamente hacia su lugar en las estanterías.

3. Control de calidad de la mercancía

Al recibir los pedidos, se realiza una primera verificación de los albaranes para ver si coinciden con lo acordado con el proveedor en cantidad, modelo y características. También se comprueba que el embalaje está en perfecto estado.

Dependiendo del tipo de carga que se reciba, será necesario un control de calidad más en profundidad. Por ejemplo, esto ocurre así cuando los productos son alimentos que necesitan de condiciones especiales en cuanto a temperatura y humedad para su correcta conservación. Esta etapa es esencial para comprobar que no se haya roto la cadena de frío.

4. Etiquetado y emplazamiento de la mercancía

Durante todo el proceso de recepción de mercancías, es de vital importancia registrar todas las informaciones como hojas de recepción, número de pedido, albarán, resultado del control de calidad, descripción e identificación de la mercancía y cantidades.

Además, como parte de esta fase es necesario etiquetar la mercancía con el sistema de identificación y definir una ubicación para ella en el almacén.

<https://www.mecalux.es/blog/recepcion-mercancias-fases>